

- ★ "Vacío de Autoridad": Balbín
- ★ Culpa de Ello a la Presidenta
- ★ Elogió a las Fuerzas Armadas

BUENOS AIRES, 19 de julio (AP, AFP, Reuter-Latin)—El líder radical Ricardo Balbín acusó hoy a la Presidenta Isabel Perón y a su gabinete de que "están haciendo todo lo posible para atentar contra el sistema institucional de la nación".

Balbín, dirigente del más importante partido de la oposición, manifestó que "padecemos un notorio vacío de autoridad"; elogió a las fuerzas armadas, y previno: "no puede predecirse lo que ocurrirá más adelante, porque en un proceso tan grave como éste actúan los imponderables".

La Presidenta Isabel Perón, se anunció oficialmente esta noche, aceptó al fin e hizo efectiva la renuncia del ministro de Economía, Celestino Rodrigo, autor del programa de austeridad que provocó la depauperización del país y el paro general de días pasados.

Rodrigo, ingeniero de profesión, era uno de los protegidos de López Rega. Su gestión, que duró escasos dos meses, fue repudiada públicamente por todo el espectro de la vida política argentina: empresarios y sindicalistas, militares, universitarios, peronistas de izquierda y partidos de oposición.

En una amplia entrevista con el periódico "El Día", de La Plata, Balbín reiteró su negativa a establecer un contacto con la Jefa de Estado.

"En estas condiciones el diálogo no tiene sentido", dijo el veterano líder radical.

Ricardo Balbín, conocido por su moderación, agregó: "se ha desprestigiado nuestra imagen internacional y padecemos un notorio vacío de autoridad".

"El gobierno o el grupo de amigos, como lo definió la presidenta, vive un estado de nerviosismo, inseguridad, que se traduce en una pérdida de fe entre el pueblo".

El dirigente político, varias veces candidato a la presidencia de la República, calificó la gestión de la señora Perón como "un fracaso político", y advirtió que puede producirse en este país un "desorden integral si no se corrige de inmediato la actual falta de convicciones".

La señora Perón se había reunido esta tarde, en la residencia de Olivos, con miembros del gabinete y altos jefes militares.

EL ANUNCIO OFICIAL

Fue poco después de esta junta cuando se emitió el anuncio oficial de que se había aceptado la renuncia de Rodrigo, quien junto con el ministerio de Economía, era responsable también de la política agropecuaria e industrial del país.

Un vocero del ingeniero Rodrigo dijo que éste volvió a presentar su renuncia, "con el propósito de facilitar la decisión final de la señora presidenta sobre el futuro inmediato del panorama nacional".

Rodrigo, lo mismo que los demás miembros del gabinete, había presentado su renuncia a la presidenta en visperas del paro general.

Unas 3,500 mujeres del Movimiento Justicialista de las provincias de Buenos Aires, Santa Fe y Córdoba se desplazaron hoy a Olivos, y representantes de este grupo femenino hablaron con la presidenta para expresarle su apoyo.

Pero los máximos líderes obreros del país revisaban hoy una declaración de principios que entregarán el lunes próximo a la Jefa del Estado.

Se ignora la tesis contenida en este documento, pero portavoces del movimiento obrero dijeron que se trata de "una inminente manifestación de alcances definitivos, en torno de la crisis que envuelve al país".